

中田 章太郎記念館で「ヤマト展」



▲5層もあるヤマトの大型模型も展示されています

戦艦ヤマトが本市に上陸

石ノ森章太郎ふるさと記念館では第46回特別企画展「宇宙戦艦ヤマト2199展」を4月5日から開催しています。「宇宙戦艦ヤマト2199」は、今年秋、完全新作劇場映画として全国公開されます。今回の企画展では、映画の台本や手書きの絵コンテ、ヤマトの大型模型などを展示しています。宇宙戦艦ヤマトは、子どもから大人まで幅広い世代に人気があり、今回の企画展もご家族みんなで楽しめる内容になっています。企画展は7月13日まで。懐かしさと新しさを兼ね備えた「ヤマト」の壮大な世界をお楽しみいただけます。

迫 グラウンドゴルフ大会を開催



▲親睦を深めながら、真剣にプレーする参加者

親睦深めながら健康増進

佐沼地区コミュニティ推進協議会（尾形重雄会長）では4月20日、中江中央公園で「地域づくりグラウンドゴルフ大会」を開催しました。大会は地域住民の親睦と健康増進を目的に実施しており、今年で4回目。当日は34チーム総勢200人が参加し、優勝目指して熱戦を繰り広げました。和気あいあいとした雰囲気ながらもプレーは真剣です。ホールインワンには大きな歓声が上がりましたが、近距離から外した際にはため息が漏れていました。結果は大網東Bチームが優勝、鉄砲丁Aチームが準優勝でした。

園児の交通事故ゼロ願う

豊里幼稚園では5月16日、園児の交通事故ゼロを願う「交通安全教室とミニ新幹線乗車体験」を実施しました。交通安全教室では、園庭に作られた特設線路で踏み切りの渡り方を勉強し、ミニ新幹線「はやぶさ」にも乗車しました。先生に笑顔で手を振ったり、トンネルで歓声を上げたり、楽しい時間を過ごした園児たち。「踏み切りも信号も左右をよく見てから渡ります」「はやぶさにもっと乗りたい」など、感想を元気に話してくれました。今回の交通安全教室は県民共済の協力で開催しました。

豊里 豊里幼稚園で交通安全教室



▲「はやぶさ」のミニ新幹線に笑顔で乗車する園児たち

きれいな花でいっぱい

登米町環境美化奉仕団（鎌田芳治会長）では4月24日、駅前行政区の県道交差点を中心に定期清掃を実施しました。奉仕団は、町内の重点地区を定め、定期的に道路の清掃作業や空き缶回収、植栽などの奉仕活動に取り組んでいます。清掃作業では、花壇の草取りや花の一部植え替えをしました。穏やかな風が吹く中、参加した18人の会員は、額に汗しながら一生懸命に除草し、丁寧に花を植え替えました。広い花壇に植え替えた花は、色とりどりに咲き誇り、行き交う人々の心を癒やしてくれることでしょう。

登米 環境美化奉仕団が定期清掃



▲花壇の草取りと花の一部植え替え作業を行いました

米山 平筒沼ふれあい公園桜まつり



▲ステージでチアダンスを披露する児童たちに大きな拍手が送られました

満開の桜と景色を楽しむ

4月19、20の両日、「平筒沼ふれあい公園桜まつり」が開催されました。当日は桜がちょうど見頃。天気にも恵まれたこともあり、家族連れなど多くの来場者で賑わいました。平筒沼youyou館内に設置した特設ステージでは、米山・豊里文化協会による舞踊のほか、三味線演奏や小学生によるチアダンスが披露され、会場からは大きな拍手や歓声が上がりました。初めて訪れたという人は「テレビで知りました。素晴らしい景色を見ることができて良かったです。来年もまた来ます」と話していました。

東和 飯塚杯争奪ソフトテニス大会



▲元気に宣誓をする東和中の狩野陽平さん（右）と佐々木恵美さん

復旧したコートで初試合

飯塚杯争奪市中学校ソフトテニス大会が5月3日、東和総合運動公園テニスコートで行われました。同公園のテニスコートは、震災で8面のコートのうち5面が被災。改修工事もあり、昨年9月から3月まで全面で使用できない状態でした。今大会は復旧後、初めての公式試合。62回目となる歴史ある大会は中総体の前哨戦でもあります。市内中学校から参加した26チームは、復旧したコートで熱戦を繰り広げました。団体戦の結果、男子は中田中、女子は東和中がそれぞれ優勝しました。